



Nach unserem Debüt-Auftritt (in der jetzigen Besetzung) bei einer Hochzeit im September 2023, galt es bald darauf, für die Mitwirkung im Abendgottesdienstes Ende Februar 2024 unter dem Motto „All you need is love“ in der EMMAUS-Kirche zu üben. Begeistert nahmen wir - die 16 Damen und mittlerweile drei Herren - die Proben auf, mit wunderbaren Songs der Beatles, einem latein-amerikanischen Bossa Nova sowie einem Pop-Gospel-Stück, die unser Chorleiter Christian Jahrtaus gekonnt für uns arrangiert hatte. Schön war es, dass wir die Gemeinde mit „Here comes the sun“ und dem Gospel „Shakles (Praise you)“ motivieren konnten, mit uns zu singen und klatschen! Aber sind wir ehrlich – der Chor braucht neben der

Liebe einfach noch ein paar Bass- und Tenorstimmen, für's rundere Klangbild. Und wie sang Ina Deter in den 80er Jahren „Neue Männer braucht das Land“. Natürlich sind alle anderen Gesangslagen bei uns ebenso willkommen, denn bedenkt: Wo gesungen wird – da lass dich nieder – böse Menschen haben keine Lieder!

Nach dem Gottesdienst ließen es sich einige Sängerinnen nicht nehmen, auf der schönen, ganz im Motto „All you need is love“ gestalteten Bank Platz zu nehmen und ein paar Fotos zu machen. Wir danken der Diakonin Maria Brekle und Ihrem Team, dass wir diesen Gottesdienst mitgestalten durften.

Text: Helga Rupp

